
 
 
 
 
 
 
 
 

ATA DA 312ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO DELIBERATIVO  
DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB 

 
Aos vinte e cinco dias do mês de março de dois mil e vinte e dois; às 19h, em sua 1 
sede social, nas dependências do Ginásio Social na Sala do Auditório Alduino Zini, 2 
e em segunda convocação às 19h30min, com a presença de 26 (vinte e seis) 3 
Conselheiros: BENEDITO RUBENS DE SOUZA, ANDRÉ LUIZ ASTOLFI 4 
SANTOS, RENATO LUIZ, OSVALDO SEROTINE, PAULO DE SOUZA 5 
LEOTÉRIO, CARLOS H. NAKAO, TIAGO DOS SANTOS, JOAQUIM 6 
DIQUISOM  ALBANO, GIL STELVIO P. GARCIA, EDSON ROSENDO 7 
SILVA, RITA DE CASSIA ASTOLFI LOPES, JUVENAL FONSECA  LAGO, 8 
RAFAEL DI. G. ENDERLE, CARMEN LILIAN M. CALÇAS, NELSON 9 
VICENTINI, VALDIR GARCIA, ELISIANE JULIATO M. COSTA, 10 
DAVISTON FERNANDO MORASI, FABRICIO LEITE BIZARRI, 11 
FERNANDO L. SILVEIRA, RUI RODRIGUES SARTINI, JOÃO AITA 12 
SOBRINHO, ADRIAN ROBERTO CHIMINAZZO, CLAUDIR DE SOUZA, 13 
LUIS ANTONIO SANTUCCI, GUSTAVO MOYSES, como também 04 (quatro) 14 
convidados presencialmente: LUIZ HENRIQUE PARODI, AILTON TORDIN, 15 
CARLOS ZANELLA, GERALDO NORBERTO BUENO. O EDITAL DE 16 
CONVOCAÇÃO DA REUNIÃO ORDINÁRIA foi publicado no JORNAL DE 17 
VALINHOS do dia 11 de março de 2022 e afixado em todos os quadros de avisos 18 
do clube,   seguindo a ORDEM DO DIA: Item a) Leitura, Apreciação e Votação da 19 
Ata 311º da Reunião Anterior; Item b) Leitura do Expediente; Item c) Leitura, 20 
Apreciação e Votação do Balancete Financeiro e Patrimonial do Quarto Trimestre de 21 
2021 encerrado em 31 de dezembro Art.61 I. II. ; Item d) Leitura, Apreciação e 22 
Votação da Proposta de atualização da taxa de Visitas conforme Artigo 71 – VI do 23 
Estatuto Social; Item e) Leitura, Apreciação e Votação da Proposta de atualização 24 
do valor de vendas de títulos com valores Promocionais, para o valor original;  Item 25 
f) Leitura, Apreciação e Votação da proposta de emenda da Diretoria ao plano de 26 
obras 2022 para construção de 2 quadras de Beach Tênis ao fundo do campo 01; Item 27 
g) Leitura, Apreciação e Votação da Proposta de emenda da Diretoria ao Plano de 28 
Obras de 2022 para construção de Quadra Tênis no estacionamento interno; Item h) 29 
Leitura, Apreciação e Votação da proposta de emenda da Diretoria ao Plano de Obras 30 
2022 para substituição da iluminação dos Campos I e II por LED; Item i) Leitura, 31 
Apreciação e Votação da proposta de implantação de verba suplementar para 32 
Revitalização do Parque Aquático; Item j) Assuntos Gerais. O Presidente da Mesa 33 
Diretora JOAQUIM ALBANO inicia a reunião convidando o Presidente Executivo 34 
CARLOS ZANELLA a compor a Mesa em seguida, solicita a todos 1 minuto de 35 
silencio em solidariedade às vítimas da Covid 19 e também presta as condolências 36 
pelo falecimento do associado Sr. RAFAEL DUARTE ENDERLE (Comandante) 37 
pai do conselheiro Rafael Di Giorgio Enderle. O Presidente da Mesa passa 38 
orientações gerais explicando que mesmo havendo flexibilização das normas 39 
sanitárias, o momento ainda não é para relaxar devemos manter todos os cuidados 40 
sanitários responsável para segurança de todos; se houver retrocesso Municipal, 41 
Estadual ou Federal as reuniões voltarão a ser online; diz também que a pauta está 42 
um pouco intensa e como regra cada Conselheiro quando pedir a palavra terá 3 43 
minutos para as suas argumentações. Deixa registrado que  em 15 de maio de 2022 44 



 
 
 
 
 
 
 
 
acontecerá as eleições para renovação de ⅓ (um terço) do Egrégio Conselho 45 
Deliberativo, para tanto os conselheiros com mandato no vencimento  em 30 de junho 46 
de 2022; caso queiram será  necessário novamente a candidatura, são: ADRIAN 47 
ROBERTO CHIMINAZZO, CARMEN LILIAN M. CALÇAS, CLAUDIO 48 
ROBERTO GRIGOLON, FABRÍCIO L. BIZARRI, GUSTAVO TENARI 49 
MOYSÉS, JOSÉ CARLOS GOMES, JOSELENE SILVA DE SOUSA, 50 
JULIANA B. SARAIVA, NADYR CALVI, RENATO LUIZ, RITA DE CÁSSIA 51 
ASTOLFI E VALDIR GARCIA; continua dizendo que em 24 de junho de 2022 52 
acontecerá também a eleição para Presidência da Mesa do Conselho; os interessados 53 
poderão apresentar a candidatura; aguardar em breve publicações sobre o assunto. 54 
Antes de prosseguir a pauta da reunião; parabeniza o conselheiro CLAUDIO 55 
GRIGOLON pelo seu aniversário; em seguida, na leitura do edital, ordem do dia, 56 
foi dispensada a pedido do conselheiro OSVALDO. Coloca o Item a) em apreciação; 57 
a conselheira CARMEN LILIAN solicita uma cópia do áudio da Ata 311°, última 58 
reunião do conselho. O conselheiro DAVISTON comenta sobre uma questão 59 
pertinente; o parecer da comissão fiscal sempre aprovado com a ressalva de 60 
regularização na emissão de guias RPA’s. O Presidente da Mesa concorda e diz ainda 61 
que também ser preocupante o item chamando a atenção para as condições 62 
financeiras conforme análise efetuada pelo contador AILTON TORDIM baseado 63 
nos valores apurados no trimestre; solicita explicação sobre a regularização de 64 
RPA’s. O administrador ROBERTO explica que a maioria destas RPAs é referente 65 
aos pagamentos das atletas do vôlei, a intenção é de economizar para o clube; 66 
continua e diz no mês de abril 90% dos professores estarão com suas MEI’s abertas; 67 
e que isso irá ajudará muito não só em termos fiscais, mas também econômicos uma 68 
vez que o clube não mais recolherá os 20% da parte patronal aos prestadores de 69 
serviços e professores.  Concorda que esse assunto também é pertinente; foi feita uma 70 
planilha; iniciativa do membro do conselho fiscal HEITOR BERTOLI, constando 71 
o valor estimado de R$200.000,00 na falta de recolhimento de impostos; riscos se 72 
tem em todos os recibos emitidos, não só de RPA’s; uma das sugestões é retirar as 73 
observações que consta no Parecer Fiscal evitando maiores problemas caso ocorra 74 
uma fiscalização; os conselheiros VALDIR e TIAGO perguntam sobre risco de 75 
ações trabalhistas, ROBERTO explica que riscos decorrente ação trabalhista podem 76 
acontecer com funcionários registrados ou não; as atletas de vôlei também tem 77 
cobertura com plano de saúde e seus contratos terminam próximo ano. A conselheira 78 
ELISIANE questiona se o clube está agindo de forma correta ou incorreta com as 79 
atletas, o administrador diz que 80% de forma correta pois há contratos e pagamentos. 80 
O conselheiro NELSON lembra que esse assunto foi discutido em reuniões 81 
anteriores onde o Presidente não tomaria nenhuma providencia aguardando o 82 
andamento do projeto Vôlei, considera preocupante sugerindo não haver comentários 83 
paralelos fora de reuniões; concordando que se deva aguardar a situação do vôlei. O 84 
conselheiro FABRICIO entende que há o problema na apresentação de notas 85 
utilizando papel sem timbre, o recolhimento com RPA’s e NF, mesmo gerando 86 
custos; está dentro da Lei. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO comenta 87 
que em seu entendimento; as dificuldades em RPA’s, na sua grande maioria, estão 88 
com os prestadores de serviços pontuais, que geralmente não tem empresa aberta, 89 
registros. O conselheiro RAFAEL ENDERLE pergunta se RPA’s isenta o clube de 90 
qualquer tipo processo; e também sobre o fato de não registrar funcionários driblando 91 



 
 
 
 
 
 
 
 
o não pagamento de impostos. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO diz que 92 
em se tratando de uma fiscalização trabalhista, não apresentando a documentação 93 
necessária; o risco fica dobrado, considera tudo isso ilegal. O conselheiro 94 
BENEDITO RUBENS diz que uma das soluções será não fazer pagamentos a 95 
prestadores de serviços sem RPA’s e NF; para isso será necessário a contratação ou 96 
aberturas de MEI, o qual já está ocorrendo; também a exposição da informação que 97 
está escrito no parecer fiscal. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO coloca o 98 
Item a) em votação o qual foi aprovado com 22 votos a favor e 02 contra; em seguida 99 
passa para o Item b); o Primeiro Secretário LUIS SANTUCCI faz a leitura do termo 100 
de nomeação ao cargo de Diretor de Obras o associado Sr. LUIZ HENRIQUE 101 
PARODI o qual se apresenta aos membros do conselho, o secretario continua lendo 102 
também a solicitação de nomeação em caráter Ad Hoc; o conselheiro ANDRE LUIZ 103 
ASTOLFI DOS SANTOS; e a renomeação dos associados e advogados DR. 104 
ANTONIO DE OLIVEIRA JR. e DR. TIAGO SACCO, que participaram do 105 
Processo Disciplinar 003/2021; para compor até o final desse ano, como membros da 106 
Comissão de Disciplina. O conselheiro e membro JUVENAL LAGO, explica que 107 
essa solicitação se faz decorrente a reposição necessária ao número mínimo de 3 108 
(três) componentes para cada ata da Comissão Disciplinar; após o Presidente da Mesa 109 
coloca essa solicitação em votação o qual foi aprovada por unanimidade. O Primeiro 110 
Secretário LUIS SANTUCCI lê o comunicado de afastamento do conselheiro 111 
benemérito JOSE CARLOS SARTORI, em definitivo do Conselho. Na sequência, 112 
para ciência do Conselho; o Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO comenta que 113 
existe uma Resolução 006/2017 que regulamenta a categoria de sócios temporários 114 
em modalidades, informa que atualmente são: 4 atletas bocha, 10 atletas futebol 115 
menores, 03 atletas futebol adultos, 05 atletas Vôlei de base e 16 atletas da equipe de 116 
Vôlei. O conselheiro BENEDITO diz que essa resolução foi criada devido a 117 
solicitação do conselheiro Tiago dos Santos, Diretor de Futebol na época; com 118 
objetivo apenas para categoria futebol menores; também havia possibilidade desses 119 
atletas juntamente com sua família se tornarem associados; considera que atualmente 120 
o propósito não está acontecendo, não concorda com adesão a outras modalidades 121 
sugerindo a revogação dessa Resolução e repensar o que poderia ser feito. O 122 
Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO sugere que seja verificado na Ata da 123 
época que tratou referente a essa questão, o que foi discutido e aprovado. O 124 
conselheiro RAFAEL ENDERLE diz que as atletas do vôlei de base utilizam a 125 
carteirinha apenas para entrar no clube. O conselheiro OSVALDO SEROTINE diz 126 
a Diretoria está seguindo a resolução, se o conselho achar que precisa de alterações, 127 
será preciso revogar; lembra que, por falta de atletas atuantes houve a necessidade de 128 
se estender essa resolução para outras modalidades, como exemplo BOCHA; o 129 
conselho poderá analisar a necessidade definindo quais categorias que poderão usar 130 
essa Resolução ou revoga-la criando uma nova. O Presidente da Mesa JOAQUIM 131 
ALBANO reafirma que esse assunto deverá ser analisado em outro momento, 132 
reavaliar a Resolução 006/2017 e decidir. O conselheiro BENEDITO comenta que 133 
não está sendo respeitado a quantidade de 03 (três) atletas temporários estipulados 134 
na resolução e também a data de validade na carteirinha, liberando o atleta. O 135 
Presidente da Mesa comenta que atualmente a grande maioria das pessoas não estão 136 
respeitando as regras determinadas e impostas pelo clube. O Presidente da Mesa 137 
JOAQUIM ALBANO reafirma que esse assunto deverá ser analisado em outro 138 



 
 
 
 
 
 
 
 
momento, reavaliar a Resolução 006/2017 e decidir. O conselheiro BENEDITO 139 
reitera que não está sendo respeitado a quantidade de 03 (três) atletas temporários 140 
estipulados na resolução e também a data de validade na carteirinha, liberando o 141 
atleta. O Presidente da Mesa comenta que atualmente a grande maioria das pessoas 142 
não estão respeitando as regras determinadas e impostas pelo clube. Em seguida, 143 
passa para o Item c) Leitura, Apreciação e Votação do Balancete Financeiro e 144 
Patrimonial do Quarto Trimestre de 2021 encerrado em 31 de dezembro Art.61 I. II.; 145 
conforme solicitação do conselheiro DAVISTON e aprovação de todos, foi 146 
dispensada a leitura; o Presidente da Mesa convida o contador AILTON TORDIN 147 
para compor a Mesa; após o Primeiro Secretário LUIS SANTUCCI faz a leitura 148 
do parecer favorável  à aprovação das contas do Conselho  Fiscal com a ressalva 149 
de que os documentos relativos a serviços prestados, serviços com segurança e 150 
projeto vôlei, que apresentam recibos em folhas sulfites, sem timbres, quando o 151 
correto seria RPA’s ou Notas Fiscais; chamando a atenção para as condições 152 
financeiras conforme analises efetuadas pelo contador, baseada nos valores 153 
apurados no trimestre. O Presidente CARLOS ZANELLA faz uma rápida 154 
explanação dizendo que os números apresentados ainda são reflexo da pandemia, 155 
ocasionando uma queda brusca de arrecadação do clube; mas que nos meses de 156 
janeiro e fevereiro fechou com superávit, acreditando segundo projeções que em 157 
junho as contas vão estar equilibradas. O conselheiro NELSON VICENTINI 158 
considera a situação financeira ainda delicada, o ativo teria que ser suficiente para 159 
cobrir o passivo, mesmo considerando que todas as transferências de título; venda de 160 
título é a longo prazo para receber, não está sendo o suficiente, estamos sendo 161 
depreciados porque à medida que aplica-se pouco e usa dinheiro da manutenção; 162 
acredita na seriedade das contas, no esforço da Diretoria, e conforme os associados 163 
retornem as atividades as receitas possam melhorar, sugere que a Diretoria  feche o 164 
trimestre com a perspectivas das receitas melhorando para ver o que acontece e que 165 
o balancete seja votado em próxima reunião, continua dizendo que referente ao Vôlei 166 
também não há perspectiva de patrocínio que possa cobrir o déficit do passado, 167 
termina perguntando como estão as contas do Vôlei. O Presidente CARLOS 168 
ZANELLA afirma que ainda há despesas a serem acertadas; atualmente a maioria 169 
dos patrocínios são através do incentivado e não direto; há um valor na conta do 170 
Banco do Brasil que poderia ser utilizado no time de Vôlei caso o nosso Estatuto 171 
estivesse adequado a Lei Pelé; que facilitaria também para outros projetos esportivos; 172 
diz que hoje temos garantido 200 mil do Plano de Saúde e 120 mil da Renata isso se 173 
disputar a superliga B, se disputar a superliga A; segundo informações o patrocínio 174 
Renata entraria com mais 300 mil;  há empresas em fase de negociação para 175 
patrocínio direto. Termina dizendo que considera o Vôlei um investimento que nos 176 
trará retorno; sua intenção era entrar com pedido de aprovação para continuação do 177 
Vôlei, mas no momento não temos o valor para manter o time. O conselheiro 178 
NELSON VICENTINI solicita melhor explicação referente a disponibilidade do 179 
dinheiro reservado no Banco do Brasil; pois sendo membro da Comissão da Reforma 180 
do Estatuto; escuta críticas pela demora da aprovação do novo Estatuto prejudicando 181 
assim a utilização desse dinheiro para pagamento de contas. O Presidente CARLOS 182 
ZANELLA explica novamente que esse dinheiro é direcionado ao Projeto Vôlei, o 183 
que entraria para o caixa do clube é valores vindo de patrocínios direto para o Vôlei. 184 
O conselheiro BENEDITO diz que nas temporadas do Vôlei nos semestres de 185 



 
 
 
 
 
 
 
 
2020/2021 e 2021/2022, as despesas totalizaram o valor de R$820.000,00; a 186 
preocupação também é o fato de que todos os serviços prestados pela lanchonete, 187 
refeições; até 31/12 de 2021, não estão nesses números, então o clube está usando o 188 
caixa da lanchonete para bancar a alimentação das atletas do Vôlei; considera isso 189 
uma postergação de despesa do caixa de um empresário, como também o pagamento 190 
para Federação em torno de R$20.000,00 que não apareceu no balancete para 191 
pagamento até 31/12/2021. O conselheiro CLAUDIR, caso haja necessidade, se 192 
propõe esclarecer dúvidas e trazer valores referente aos débitos com a lanchonete, 193 
mas no momento seu compromisso é de conselheiro. O Presidente da Mesa 194 
JOAQUIM ALBANO diz que não há necessidade apresentar valores, a dúvida 195 
estava na existência de mais dívidas que não constam nesse balancete. Finalizando, 196 
o conselheiro BENEDITO diz que sua preocupação está em ser votado um balancete 197 
financeiro sabendo que despesas não foram incluídas e que passarão para o próximo 198 
ano 2023; sugere ao Presidente CARLOS ZANELLA faça um PIX de 199 
R$2.000.000,00 a favor do clube que aí sim, teremos certeza que o balancete estará 200 
aprovado. O Conselheiro OSVALDO, esclarece que o saldo da conta do Banco 201 
Brasil, não poderá ser utilizado para OBRAS e sim para o projeto vôlei caso sua 202 
continuidade venha a ser aprovado pelo Conselho Deliberativo. Lamenta a forma 203 
como foi conduzida as consultas Jurídicas sobre a reforma do nosso estatuto com 204 
Consultoria Externa. Entretanto a Comissão superou este desgaste uma vez que 205 
acima de tudo está os interesses do Clube. Justifica e esclarece que a Comissão de 206 
Reforma não poderá ser responsabilizada pela atual situação, uma vez que a 207 
Comissão fará as adequações; o Conselho Deliberativo que irá aprovar e referendar 208 
para a Assembleia. A Conselheira CARMEN LILIAN sugere que o Presidente 209 
ZANELLA informe ao Conselho o que foi desenvolvido até momento sobre e 210 
reforma do Estatuto. Informa que entendeu que o debito do vôlei é de R$1.500.000, 211 
e que temos de crédito de R$490.000. Lembra que os riscos são grandes inclusive, 212 
os riscos trabalhistas.  Pergunta ao Presidente se ainda vale a pena continuar com o 213 
projeto Vôlei; haja visto que em 16 partidas ganhamos apenas 3 entende que 214 
precisamos gastar apenas o que temos, para finalizar, faz críticas à Banda do 215 
Réveillon e    pergunta ao contador AILTON qual foi o resultado do Evento o 216 
contador informa que o resultado foi de déficit de R$4.000. O Presidente ZANELLA 217 
esclarece que fizemos um esforço para realizar o evento e em apenas 10 dias 218 
contratamos e organizamos um evento que nem seria realizado face as idas e vindas 219 
da Pandemia.  O conselheiro TIAGO, pede transparência com relação as 220 
informações financeiras do projeto Vôlei e que há 8 anos ouvimos histórias que não 221 
se realizam, informa ainda, que não temos nenhum benefício com o vôlei a bem dizer 222 
nem uma bola nova o Clube recebeu até hoje. Por fim pede para que trabalhamos 223 
com o que temos e não com o que não podemos usar, como o dinheiro que está em 224 
conta no Banco do Brasil; ressalva ainda que a Comissão de reforma Estatutária não 225 
pode ser responsabilizada pelos resultados e que esta comissão precisa trabalhar com 226 
parcialidade e responsabilidade uma vez que o futuro do Clube pode ser impactado 227 
com decisões contraditórias. O conselheiro FABRICIO informa que é um defensor 228 
do vôlei e que neste balancete o Conselheiro NELSON apresentou estudo onde o 229 
vôlei se pagou. FABRICIO informa que, o que está no Banco do Brasil não volta 230 
para o apoiador caso o Clube não aprove a inclusão da Lei Pelé e que hoje o Clube 231 
nunca esteve tão próximo de pagar os custos, considera o Vôlei um negócio para o 232 



 
 
 
 
 
 
 
 
Clube. Conclui dizendo que é a favor de que o clube tenha 2 (dois) CNPJ, um de 233 
cunho social e outro de cunho Profissional. O conselheiro NELSON informa que 234 
iniciamos vendendo o que não temos e que hoje não temos dinheiro para nada e que 235 
quer entender melhor como usaremos o dinheiro captado e está no Banco do Brasil. 236 
O conselheiro OSVALDO pede ao Presidente da Mesa para voltarmos a discussão 237 
das contas do Balancete e deixar a discussão do vôlei para outra oportunidade e 238 
chama atenção pela conta de atividades uma vez que o valor de déficit também 239 
comprometeu o resultado, mas que janeiro, fevereiro e março de 2022 já teremos 240 
equilíbrio conforme antecipou o Presidente CARLOS ZANELLA. A conselheira 241 
ELISIANE informa que como modelo de negócio dito pelo Conselheiro 242 
FABRICIO, nosso estatuto não permite a solicitada mudança estatutária e que 243 
precisamos questionar se o plenário aprovará a reforma e também aos associados, 244 
que é quem aprova a reforma estatutária. Lamenta que temos prioridades para outras 245 
reformas. Como a reforma das piscinas e parquinhos. ANDRÉ ASTOLFI, pergunta 246 
ao FABRICIO se ele tem participação nos recursos capitados e depositados no 247 
Banco dom Brasil FABRICIO responde que sim. Após acalorada discussão, o 248 
Presidente da Mesa Diretora coloca em votação a aprovação do balancete patrimonial 249 
encerrado em 31.12.2021. O Balancete foi rejeitado por 18 (dezoito) votos contra; 250 
6 (seis) a favor e 1 (uma) abstenção.  A Conselheira RITA solicita que se conste na 251 
ATA a integra do que falamos na reunião.  Ato contínuo passa-se ao Item d) da 252 
Ordem do Dia. O Presidente da Mesa Diretora JOAQUIM ALBANO sugeri a todos 253 
para se colocar em apreciação e votação as duas propostas de correção de valores da 254 
Diretoria. O Primeiro Secretário faz a Leitura dos dois ofícios uma da proposta de 255 
correção da taxa de visitas e o segundo a do retorno do preço do título ao valor 256 
original ou seja: sem o valor promocional. Após considerações do Secretário 257 
ROBERTO e também observações do Conselheiro ANDRÉ o qual concorda mas 258 
sugere que todos que adentrarem no clube precisam recolher a taxa de visitas 259 
inclusive os que praticam jogos amistosos, caso isto não aconteça sugere ao 260 
Presidente que enquanto não se regulamenta isto, que se contemple os associados a 261 
trazerem seus convidados sem pagar a taxa de visitas. O conselheiro NELSON 262 
considera que não vendemos título, nós repomos os títulos ou seja cancela um título 263 
e repõe; conclui dizendo que não é justo ter dois jogos amistosos por semana sem 264 
recolhimento da taxa de visitas. O Conselheiro OSVALDO entende que títulos se 265 
vende quando tem, que no momento não é este o caso, estamos fazendo a reposição, 266 
e antecipa seu voto de aprovação para correção dos valores para Taxa de Visitas e 267 
Títulos. O Presidente da Mesa Diretora JOAQUIM ALBANO, esclarece que o 268 
Presidente do Clube tem a prerrogativa de convidar entidades para vir ao clube e 269 
jogar amistosamente uma partida de futebol. Conclui dizendo que os jogadores das 270 
equipes visitante entram e os acompanhantes destes convidados recolham a taxa de 271 
visitas. O Presidente ZANELLA informa que a partir de amanhã todo visitante que 272 
adentrar no clube terá que recolher a taxa de visitas. Ato continuo o Presidente da 273 
Mesa JOAQUIM ALBANO coloca em votação ambos os itens; o qual foram 274 
aprovados por unanimidade. Em seguida conforme já combinado vamos colocar em 275 
votação em conjunto os itens F, G, H, e I. O Conselheiro BENEDITO solicita ao 276 
Presidente ZANELLA que se retire os referidos itens da ordem do dia e que caso o 277 
Presidente não concorde em retirar, o Conselho possa não votar as propostas. O 278 
Presidente ZANELLA concorda, e as propostas são retiradas da ordem do dia.  Em 279 



 
 
 
 
 
 
 
 
seguida passa-se ao Item j) Assuntos Gerais. O Conselheiro JOÃO AITA solicita a 280 
palavra e passa a ler oficio endereçado ao Presidente do Conselho o qual passa a fazer 281 
parte desta ata como segue: “Ilustríssimo Dr. Albano Presidente do Conselho 282 
Deliberativo, Senhores e Senhoras Conselheiros e Conselheiras e presentes. Boa 283 
noite. Não poderia deixar de me manifestar na reunião de hoje, 25/03/2022, sobre 284 
os fatos ocorridos e que devem ser de conhecimento dos nobres Conselheiros e 285 
Conselheiras, no dia 21 de Novembro do ano de 2021. Sócio conselheiro de número 286 
0399. Falo em meu nome, assim como, representando a sócia Erica Olivero. Venho 287 
através desta, relatar a todos e todas presentes nesta reunião, com registro em ATA 288 
e, consequentemente, publicado, para o conhecimento e ciência da sociedade 289 
Countrysta. Cumpri salientar que o Senhor Zanella Presidente da Diretoria Executiva 290 
aplicou pena de suspensão de 30 Dias dos direitos de acesso as dependências do 291 
clube, e também, com a imediata publicação pública dos nomes citados acima. 292 
Submetendo-nos aos mexericos e comentários de mais associados, denegrindo 293 
ainda mais a imagem perante aqueles nos conhecem. É de total conhecimento dos 294 
Nobres Conselheiros e Conselheiras, que sou sócio a 19 anos, sócio benemérito e em 295 
nenhum registro consta algo que me desabone em conduta, idoneidade e respeito 296 
dentro das dependências do clube.  A sócia Érica Olivero, arquiteta, autora do 297 
projeto arquitetônico do COMPLEXO DE VESTIÁRIOS E LANCHONETE, inaugurado em 298 
Dezembro 2019. No exercício das funções de conselheiro e tendo em vista os fatos 299 
acima narrados, quero registrar que o tumultuo havido poderia ter sido evitado se 300 
o Clube dispusesse, naquela oportunidade, dos serviços de segurança, ou seja, 301 
câmeras nos acessos e no interior do parque aquático, pessoas contratadas pelo 302 
clube, ou por empresa terceirizada, com experiência e conhecimento para tratar 303 
situações de conflitos entre os associados, de modo a evitar tumultuo ou danos aos 304 
mesmos, sejam materiais ou pessoais. É necessário ter um protocolo de 305 
procedimento e os encarregados da segurança, devem ser pessoas preparadas e 306 
educadas, de modo que possam tratar as questões da maneira adequada, sem 307 
ofensas aos associados e sem provocar situação vexatória, que venha a expor os 308 
associados. Toda e qualquer manifestação de qualquer pessoa que tenha, ou exerça 309 
função no Clube, em situações de conflito devem ser cautelosas e as mesmas devem 310 
procurar tratar eventuais questões, dessa natureza, de forma particular e sem dar 311 
publicidade, sem chamar a atenção de outros associados, evitando que terceiros 312 
ingressem nas tratativas de assunto que não lhe diz respeito. Enfim, o fato acima 313 
relatado deixa claro que o Clube, ou a administração do Clube, não está, ou pelo 314 
menos não estava (ausente de acesso ao clube desde 21 de novembro) preparado 315 
para situações de conflitos, bem como, não possui em seu quadro de prestadores de 316 
serviços, pessoas com a qualificação necessária ao atendimento dos associados, nas 317 
mais diversas situações que podem ocorrer. Este conselheiro sócio benemérito há 318 
mais de 18 anos, com a sócia Erica Olivero e sua empresa Portale Empreendimentos. 319 
Sempre procurando estar presente em ações beneficentes e ações voluntárias, como 320 
Comissões, Conselho e Diretor com a certeza de proporcionar benefícios a 321 
sociedade. Recentemente a doação de um projeto de quase 1000 m2, trabalho 322 
realizado, por dois anos e sete meses. Hoje, considerado um dos melhores locais 323 
para ser frequentado. Notório é o crescimento do clube e demais sócios e frequência 324 



 
 
 
 
 
 
 
 
da família countrysta. Recebemos nesta semana a sentença da Comissão de 325 
Disciplina aplicando e ampliando a punição para mais 30 dias. Em tempo, será 326 
protocolado nosso Recurso Disciplinar junto a este Conselho Deliberativo. Assunto 327 
que será colocado pelo nosso departamento Jurídico Com muita indignação pela 328 
falta de respeito e consideração por parte do Presidente da Diretoria Executiva. Este 329 
conselheiro não chamado para ser ouvido colocando a versão dos fatos sobre a 330 
ocorrência de 21 de novembro de 2021, na entrada da piscina. Muito triste com o 331 
descaso de pessoas, que simplesmente, ignoraram a verdade real. Em momento 332 
algum questionaria a decisão da Comissão de Disciplina, ao qual tenho respeito e 333 
admiração aos integrantes, buscando recurso junto a esse Conselho, não fosse o 334 
parecer tão equivocado quanto foi. Em momento oportuno, os caros Conselheiros e 335 
Conselheiras poderão tirar as próprias conclusão, pois os fatos estão mencionados 336 
e de forma muito clara no próprio Processo Disciplinar.  Encerro dizendo que nada 337 
irá me deter para salvaguardar os nossos nomes. Ações serão tomadas com muita 338 
firmeza, pontuadas e ajuizadas. Agradeço atenção de todos e todas fiquem em paz 339 
e na proteção divina. Verdade sempre prevalece. Espero que a mesa Diretora deste 340 
Conselho agende com urgência nossa apresentação do Recurso Disciplinar com 341 
todos os documentos para ser debatido neste plenário. João Aita Sobrinho Sócio 342 
conselheiro nº 0399”. Eu ROBERTO EUSTAQUIO Secretário Executivo redigi a 343 
presente ATA que vai assinada por mim, e também pelo Primeiro Secretário   LUIS 344 
ANTONIO SANTUCCI e pelo Presidente da Mesa JOAQUIM DIQUISOM 345 
ALBANO, a qual submete à apreciação de todos. Aos vinte e cinco dias do mês de 346 
março de 2022 às 23h18m.   Ass. ______________________________  ROBERTO 347 
EUSTAQUIO Secretário Executivo, Ass. 348 
_______________________________LUIS ANTONIO SANTUCCI, Primeiro 349 
Secretário, Ass. ___________________________ JOAQUIM DIQUISOM 350 
ALBANO Presidente do Conselho Deliberativo. 351 


